

Pequeña minería tendrá a disposición más de 44 mil hectáreas



AYER SE FIRMÓ EL CONVENIO.

ATACAMA Y COQUIMBO. *CMP y Enami firmaron convenio.*

La Compañía Minera del Pacífico (CMP) y la Empresa Nacional de Minería (Enami) firmaron ayer un convenio de cooperación para facilitar a la pequeña minería el acceso a más de 44 mil hectáreas en las regiones de Atacama y Coquimbo.

El convenio fue suscrito por el gerente general de CMP, Francisco Carvajal, y el vicepresidente Ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz, en el marco del Forede 2024, que organiza Corproa.

El convenio permitirá a pequeños productores acceder a través de Enami al arriendo de pertenencias de CMP ubicadas en los sectores de Los Vilos, Canela, Illapel, Vicuña, Panul y Andacollo, en la región de Coquimbo; y Chañaral, Diego de Almagro, Caldera, Copiapó, Tierra Amarilla, Vallenar, Alto del Car-

men y Freirina, en la región de Atacama.

Francisco Carvajal, resaltó la firma de este convenio para la empresa “esta iniciativa no solo refuerza nuestro compromiso con el crecimiento compartido, uno de los ejes centrales de nuestra estrategia, sino que también fomenta el desarrollo económico de las comunidades locales, promoviendo un modelo sostenible que beneficia a todos los involucrados, creando oportunidades de empleo y mejorando la calidad de vida en las regiones donde trabajamos”.

Iván Mlynarz, destacó esta iniciativa, señalando que “esta alianza público-privada en favor de la pequeña minería que hemos concretado con la CMP, se suma a otras acciones que hemos adoptado”.